
第７０回 堺町小学校運動会が無事終了! 

【本校の目指す資質・能力】 

     コミュニケーション力・想像力・忍耐力・自主性・自律心・自己判断力 
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第７０回堺町小学校運動会が６月２３日土曜日に無事終了いたしました。運動会一週間前

の天気予報では雨マークが付いており、心配しておりましたが、当日は雨にあたることもな

くほっとしているところです。また、前日作業及び当日の後片付けにご協力いただきました

ＰＴＡ役員の皆様をはじめ、お手伝いしていただきました保護者の皆様に心より感謝申し上

げます。ありがとうございました。 

 今年度の運動会も、昨年度同様、観覧人数の制限をなくし、優先席に簡易ベンチを設置も

させていただきました。 

 今回の運動会では、 

 

 

を運動会を通して育てたい力と心として子どもたちにも伝え、取組を進めてきましたが、い

かがだったでしょうか。運動会当日はお子さんの一生懸命に頑張る姿,自分たちの役割を進

んで行っている姿など成長した姿をご覧になることができたでしょうか。 

子ども達は、運動会を成功させるために、仲間と話し合いながら準備や練習をし、力を合

わせて一生懸命に取り組んだことで、達成感や大きな感動を得ることができたのではと感じ

ています。 

普段の授業はもちろんのことですが、運動会のような学校行事は子ども達が目的意識をもって取り

組むことで一回りも二回りも成長していく素晴らしい機会と考えています。 

 今後も子ども達の頑張りを見ていただけるよう学校としても取り組んでまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇ドキドキした気持ちや、不安な気持ちに負けない“勇気” 

〇みんなと力を合わせたり、誰かのために一生懸命に応援したりする“思いやり” 

〇今、自分がやることを自分の頭で考え行動する“自分から” 

【学校教育目標】 

自ら・共に拓く堺小の子 

〇進んで考える子 

〇思いやりのある子 

 〇心と体をきたえる子 

http://sakaisho.ed.jp/index.html


運動会の感想 ありがとうございました！ 
 運動会の取組を通して、お子さんのこれまでの頑張りや成長した姿について、たくさん

の感想をいただきました。いただいた感想を元に次年度に向けて PTA 役員会議や職員会議

等で検討していきたいと思います。ありがとうございました。 

 

〇観覧場所について 

「学習区観覧席」の前に「競技児童の保護者優先席」を設け、昨年度に引き続き「簡易

ベンチ」も設置いたしました。優先席に関しましては、概ね好評でしたので次年度も引き

続き設置の方向で進めていきたいと思います。 

学習区保護者席につきましては、事前に配布しましたプログラム及び前日に安心メール

にて協力を呼びかけていましたが、お知らせしていた場所取りの時間以前に、椅子やブル

ーシート等を置く行為が見られたこと、また、自分の学習区以外の場所におられた方もい

るのでは？とアンケートでもご指摘をいただきました。 

学校としては、改めてご協力をお願いする方向で考えていきますが、みなさんが気持ち

よく運動会を見ていただくにはどのような方法が良いのか、学習区観覧席、場所取りの時

刻、観覧方法を次年度に向けて検討させていただきます。 

 

〇単走の呼名について 

単走の際の「呼名をしてほしい」という要望がありました。この件につきましては、昨

年度も学校だよりでも説明させていただいておりますが、個人情報の保護の観点から配慮

を必要とするケースもあることから、本校では呼名を控えております。また、単走以外に

おいてもリレーの走順、表現の立ち位置等についても、記載がありました。事前に学級・

学年通信等でお子さんの発走順、表現での場所位置の確認を早めに保護者のみなさんにお

知らせできるよう今後、工夫できると考えております。 

ご理解のほど、よろしくお願い致します。 

 

〇種目について 

６年生の親子種目について、ダンシング玉入れ、応援団のあり方等について意見もいた

だきました。それぞれ、内容や方法について検討すべき点が多くあると本校でも思ってお

ります。運動会は教育活動に中でも三大行事の一つでもあり、児童を育成するための大事

な活動です。保護者の意見を真摯に受け止め、次年度につなげて参ります。 

 

〇その他 

 運動会の日程についてですが、町内の小学校とも協議をし、本校は６月第３週に運動会

を行うことになっています。今年度は暦の関係上、２１日（土）と例年よりも遅めの開催

となりました。次年度は６月２０日（土）となりますが、他校との協議も含め改めて検討

させていただきます。 

 マイクの調子があまり良くなかった部分に関しましては、機器の点検、設置場所、開閉

会式のあり方も含め、今後検討させていただきます。 

 今回の感想のほとんどにおいて、励ましを多くいただきました。この結果に慢心するこ

となく職員一同、いただいた意見を糧に今後の教育活動に邁進してまいりますので、今後

ともご協力をよろしくお願いいたします。 



 


